

## Finanzspritze für den „Freischütz“

Fürstenhaus von Isenburg übergibt nach Benefizkonzert Spende an den Förderverein der Opern Akademie

**Birstein** (nu). Im Anschluss an das Benefizkonzert im Schloss Birstein, gestaltet von den Solisten der 32. Produktion der Opern Akademie Bad Orb (die GNZ berichtete), hat Dr. Sarah Fürstin von Isenburg den Erlös des von ihr initiierten Konzertes an den Vorstand des Fördervereins der Opern Akademie übergeben. Der genaue Betrag wurde allerdings nicht mitgeteilt.

Damit setzen sie und ihr Ehemann Alexander Fürst von Isenburg die Tradition des Fürstenhauses mit der Kulturförderung in der Region fort. Die Spende soll für die Produktionskosten der Inszenierung „Der Freischütz“ von Carl Maria von Weber verwendet werden, kündigten Prof. Dr. Karin Metzler-Müller, Vorsitzende des Fördervereins, und Schatzmeister Manfred Woll an. Die einzigartige Kulisse und das stilvolle Am-

biente von Schloss Birstein verbunden mit dem Blick auf die Wipfel der Bäume waren ein idealer Ort für die Einführung rund um die aktuelle Produktion – denn einer der Hauptdarsteller der Oper „Freischütz“ ist der Wald, Sinnbild für Heimat, das Unbestimmte, die Natur und die Seele.

Unter dem Titel „Wipfelrauschen“ hatte die Opern Akademie Bad Orb im voll besetzten Weißen Saal eine spannende literarische und musikalische Reise präsentiert, und das Publikum war fasziniert. Abschließend bedankte sich die Vorsitzende Metzler-Müller noch bei allen Sponsoren und Helfern, die mit zum Gelingen des Konzertes beigetragen hatten. Seit 1987 fördert die Opern Akademie junge Gesangssolisten beim Erwerben und Vertiefen von Bühnenerfahrung durch eine erste oder ganz neue Opernpartie. Viele Absolventen haben mittlerwei-

le an großen Bühnen, unter anderem in Bayreuth und an der Oper Frankfurt, ein Engagement erhalten. Die Premiere der neuen Inszenierung ist am Donnerstag, 9. August, ab 19.30 Uhr im Hotel an der Therme Bad Orb. Ab 17 Uhr gibt es ein Buffet. Weitere Auftritte sind am Sams-

tag, 11. August, ab 17 Uhr sowie am Sonntag, 12. August, ab 18 Uhr. Eintrittskarten von 24 bis 37 Euro sind erhältlich an der Tourist-Info Bad Orb und im Internet unter [www.opern-akademie.com/tickets](http://www.opern-akademie.com/tickets), wo es auch einen Überblick über die weiteren Vorverkaufsstellen gibt.



Alexander Fürst von Isenburg und Dr. Sarah Fürstin von Isenburg übergeben die Spende an Dr. Karin Metzler-Müller und Manfred Woll (v.r.n.l.).

FOTO: HEINRICH